

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованных источников занимает 8 страниц и включает 93 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ЭКСТРАДИЦИЯ, СНГ, ПРИНЦИП «ДВОЙНОГО ВМЕНЕНИЯ», ИМПЛЕМЕНТАЦИЯ, ПРИНЦИП ДОПУСТИМОСТИ, КОЛЛИЗИЯ ЗАПРОСОВ, ПРАВИЛО НЕИЗМЕННОСТИ КВАЛИФИКАЦИИ.

3. Содержание работы

Объектом исследования является экстрадиция в международном праве.

Целью дипломной работы является выявление особенностей правового регулирования и реализации экстрадиции в рамках СНГ.

Методы исследования. В работе использованы методы, применяемые в юридической науке и смежных с ней других науках методы исследования: общие приемы и законы логики (анализ, синтез, систематизация и др.); сравнительно-правовой метод; структурно-системный метод; формально-юридический метод.

Полученные итоги и их новизна. В результате использования комплекса взаимодополняющих методов исследования в работе анализируется сущность и значение института экстрадиции в странах СНГ, определены основные проблемы развития института экстрадиции на современном этапе.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы в процессе дальнейшего исследования проблемы реализации экстрадиции в государствах СНГ, при подготовке монографий и учебных пособий.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references. The total scope of work is 59 pages. The list of references occupies 9 pages and includes 90 positions.

2. Keywords:

EXTRADITION, CIS, THE PRINCIPLE OF “DUAL IMPORTANCE”, IMPLEMENTATION, THE PRINCIPLE OF ACCEPTANCE, THE COLLISION OF REQUESTS, THE RULE OF STABILITY OF QUALIFICATION

2. The content of the work

The object of the research is extradition in international law.

The purpose of the research is to identify the features of legal regulation and the implementation of extradition within the CIS.

Methods of research. The methods used are used in legal science and related to other sciences research methods: general techniques and laws of logic (analysis, synthesis, systematization, etc.); comparative legal method; structural-systemic method; formal legal method.

The results of the work and their novelty. As a result of using a set of mutually complementary research methods, the work analyzes the essence and significance of the extradition institution in the CIS countries, identifies the main problems of the development of the extradition institution at the present stage.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used in the process of further research on the problem of the implementation of extradition in the CIS countries, in the preparation of monographs and textbooks.